

LOCAL | Infraestructuras

Inauguradas las dependencias de la jefatura de la Policía Local tras una profunda remodelación

La actuación ha dotado a las instalaciones de las últimas tecnologías.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 31 de marzo de 2022 - 18:40



Con una inversión que ha superado los 300.000 euros, financiados con fondos propios, este jueves eran inauguradas las remozadas instalaciones de la jefatura de la Policía Local de Priego, ubicadas en la calle Ramón y Cajal, junto

a la estación de autobuses.

La alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, junto a varios miembros del equipo de gobierno y la Corporación municipal, técnicos y personal responsable de la ejecución de la obra, así como agentes en servicio y otros ya jubilados, tomaban parte en esta puesta de largo de, “una jefatura puntera en todo lo que tiene que ver con las nuevas tecnologías”, como así la definía el concejal delegado de Seguridad Ciudadana, Juan Ramón Valdivia.

Las principales características de la actuación, que ha tenido una duración de ocho meses, eran resumidas por Inmaculada Calvo, arquitecta municipal y responsable de la obra, que hacía alusión a la reforma, remodelación y ampliación de las dependencias existentes, según el proyecto redactado por los técnicos municipales respondiendo a las necesidades de la Policía Local, destacando entre las nuevas dotaciones una sala de control y vigilancia del sistema integrado de seguridad y movilidad inteligente, proyecto ejecutado dentro de la Edusi y cofinanciado por los fondos Feder.

Igualmente, se ha llevado a cabo la separación de la zona pública de las dependencias de la zona de uso personal, creándose cinco despachos y desplazándose la zona de calabozos, remodelándose los baños, que se han adaptado a la normativa de accesibilidad, creándose también una zona para los agentes, en la que se incluyen vestuarios femenino y masculino, almacenes, un office y una sala de reuniones.

Como recordaba Calvo, la modificación ha requerido una ampliación del edificio existente, que se ha llevado a cabo en detrimento del hall de la estación de autobuses, pasando de los 260 metros cuadrados a los 360

actuales.

Por su parte, el subinspector jefe, José Antonio Gutiérrez, agradecía la implicación de todas las personas que han colaborado para la reforma de la jefatura, “ubicada en un emplazamiento ideal, ya que desde aquí hay mucha operatividad y salidas para todos los puntos de la localidad y por eso se apostó por este edificio”, puntualizaba Gutiérrez, que ponía de manifiesto que las nuevas instalaciones, “son muy dignas para el personal que trabaja en ellas y para los ciudadanos, estando dotadas de unos medios técnicos excelentes, por lo que ahora nos toca a nosotros sacarle rendimiento con la mayor eficacia y eficiencia posible, y prestar un servicio adecuado a la ciudadanía ya que las instalaciones lo facilitan”.

El componente tecnológico fue uno de los aspectos en los que María Luisa Ceballos hizo hincapié, manifestando al respecto que con estas nuevas dependencias, “respondemos a las necesidades de los ciudadanos en temas como la privacidad y el contenido documental, y al mismo tiempo permitirán que la Policía Local se sienta a gusto dentro de lo que es su difícil día a día”.

El acto finalizó con una visita a las dependencias donde el principal atractivo para profesionales de la Seguridad y agentes retirados fue conocer la sala de control del sistema de video vigilancia inteligente, que ha convertido a Priego en un municipio más seguro y que ya ha permitido esclarecer multitud de eventos sucedidos en la vía pública que de una manera u otra, antes hubiera sido muy difícil o imposible.